

L'Oxalis corniculé



Plante vivace de la famille de Oxalidées elle est considérée comme adventice dans les jardins. Je vous le donne au masculin mais le féminin est aussi accepté.

C'est une plante rampante qui aime les bords de murs et les interstices pour se développer et il n'est pas regardant sur les conditions climatiques puisqu'il pousse partout dans le monde.

Il pousse surtout partout où il y a des hommes, il choisit souvent les milieux plutôt perturbés pour s'installer.

Vous pouvez consommer ses feuilles dans une salade, elle ont une saveur acide, elles sont également réputées pour soigner la diarrhée et comme digestif mais il faut la consommer avec modération elle peut donner des calculs rénaux ou aggraver les douleurs rhumatismales.

Infusées dans de l'eau elles peuvent servir à fabriquer de la limonade.

Elle sert également de couvre sol et peut être un très bon engrais vert.